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La squadra di Mimmo Laria  
 

Presentata la lista. Nicola Adamo (Ds): «Avrei 
voluto essere con voi» 

 
 
 

RICADI – Il palazzo dei congressi “G. Berto” ieri sera ha ospitato la presentazione della 
lista “Uniti per Ricadi”. Con questo passaggio si apre l’ultima fase della campagna 
elettorale che porterà gli elettori alle urne il 28 e 29 maggio per scegliere il sindaco ed i 
consiglieri che guideranno per i prossimi cinque anni il Comune di Ricadi. Erano presenti 
sul palco, oltre ai sedici consiglieri ed al candidato a Sindaco Mimmo Laria, anche 
Gaetano Bruni, presidente della giunta provinciale, Lidio Vallone (Sdi), assessore 
provinciale, e Aurelio Maccarone (Pdm) consigliere provinciale. Era assente l’onorevole 
Nicola Adamo, la cui partecipazione al convegno forti polemiche aveva suscitato nei giorni 
scorsi. Ricordiamo che la sua partecipazione era stata data per certa dalla lista “Uniti per 
Ricadi” e fortemente smentita, anche per mezzo di un comunicato stampa, inviato dai Ds 
di Ricadi. Ebbene, Nicola Adamo non era presente, ma ha fatto pervenire a Mimmo Laria 
una lettera in cui afferma «di aver fatto di tutto per essere a Ricadi all’incontro». 
Trattenuto, però, a Roma da importanti impegni politici, Adamo ha voluto chiarire che la 
sua assenza «non deve essere interpretata con significati politici inopportuni ed impropri». 
Dopo una breve introduzione di Mimmo Laria, c’è stata la presentazione dei singoli 
candidati. Domenico Catanzariti ha fatto un appello agli avversari politici perché si 
uniscano le idee in maniera da costruire assieme il futuro di Ricadi. Giorgio Caronte, 
assessore uscente ha affermato che «governare Ricadi è molto difficile», e che la sua 
candidatura trova ragion d’essere nel desiderio di porre al servizio della comunità la sua 
esperienza e la sua disponibilità al dialogo. 
Rodolfo De Bella ha citato Giorgio Gaber affermando che «libertà è partecipare», mentre 
Domenica Giuliano, una delle tre donne in lizza, ha ricordato che «siamo tutti cittadini di un 
comune invidiato in tutta la Calabria, in cui tutti vorrebbero vivere». Ha concluso 
rivolgendo, tra i lunghi applausi dei presenti, un pensiero commosso allo scomparso 
sindaco Franco Laversa. Michele Giuliano ha affermato invece che «il futuro è nelle mani 
dei giovani». Domenico Locane, altro assessore uscente, ha ringraziato pubblicamente 
quanti hanno fortemente voluto la sua ricandidatura ed in particolare la sua famiglia a cui 
ha fatto mancare la sua presenza in questi anni. Si è impegnato a «continuare il lavoro 
iniziato in direzione di un miglioramento del livello socio culturale del comune». 
Franco Melidoni ha messo in evidenza «il rapporto di amicizia e stima che si è creato tra i 
vari candidati», auspicando che «si mantenga anche per il futuro». 
Mimmo Miceli, assessore uscente, ha affermato che «non basta cambiare le facce, come 
hanno fatto gli avversari per cambiare le idee. A Ricadi ci conosciamo tutti e sappiamo 
cosa sta dietro le singole persone». Infine, ha stigmatizzato una frase di Nicola Tripodi 
sostenendo che «i patrizi sono tutti sostenitori dell’altra lista. I plebei siamo noi». Paolo 



Morabito, vice sindaco uscente, ha invece posto l’accento sul fatto che tutti loro «hanno 
sempre rispettato la legalità, la trasparenza e la correttezza amministrativa», per cui la sua 
ricandidatura è un modo per «mettere al servizio di Ricadi esperienza e disponibilità. Solo 
Uniti per Ricadi – ha affermato – può garantire certezze sul fronte dell’amministrazione. 
Noi siamo una lista senza ombre». 
Giuseppe Pontoriero, altro assessore uscente, ha fatto presente di non essere mai 
mancato ad una giunta e mai ad un consiglio comunale. Pino Pontoriero ha colto 
l’occasione per ringraziare Mimmo Laria che l’ha voluto al suo fianco nella lista, ma anche 
nell’opera di costruzione della compagine. Ha poi spiegato che l’invito rivolto ai 
rappresentanti delle istituzioni era doveroso perché «Ricadi è un comune che riveste 
grande importanza e deve mantenere uno stretto rapporto con gli enti». 
Anna Maria Russo ha rivolto un appello a tutte le donne di Ricadi perché votino per la lista 
“Uniti per Ricadi”. Giulia Russo ha confermato che si impegnerà per «sanare le fratture 
oggi esistenti tra cittadini ed imprenditori e tra cittadini ed istituzione». Ha , inoltre, 
brevemente accennato alle priorità del suo programma: spazi pubblici per i ragazzi e 
l’istituzione di una commissione per le pari opportunità, in particolare. Domenico 
Schiavello ha iniziato spiegando il perché del suo impegno, che è stato motivato con 
«l’amore per Ricadi e per il suo mare», che lo ha trattenuto dal partire, «come hanno fatto, 
purtroppo tanti altri giovani». 
Infine Franco Taccone ha concluso la presentazione «ringraziando i presenti e garantendo 
il suo impegno sul versante della difesa del territorio e dell’ambiente». 
Mimmo Laria ha puntualizzato i vari punti del suo programma elettorale in particolare: la 
redazione di un Piano strutturale comunale, la difesa dell’ambiente, la valorizzazione delle 
risorse del territorio di Ricadi, l’azione nel sostenere l’iniziativa privata per un 
miglioramento del benessere sociale. 
L’incontro si è concluso con gli interventi dell’assessore Lidio Vallone, del consigliere 
Aurelio Maccarone e del presidente della Provincia Gaetano Bruni. 
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